en passant par...



Et si on rêvait d'un monde merveilleux! Un monde de Bisounours! Un univers empli de gentils, d'altruistes. Un monde où la vérité arrangée n'existerait pas! Tiens, rêvons un peu d'un Salsigne tout propret, net sur lui. Sans arsenic coulant à gros bouillons dans l'Orbiel, sans stockage de minerai insta-

ble, sans infiltrations. Rêvons de spécialistes qui ne déforment plus les réalités du terrain ou qui les minimisent, de représentants de l'État qui ne refilent plus le bébé à leur successeur.

Rêvons qu'un jour, la vérité sorte enfin de ce tunnel d'hypocrisie. Nous n'irons pas jusqu'à dire que des documents seraient frappés d'un sceau secret-défense. Mais finalement pourquoi pas ? On a tellement entendu de choses sur l'aprèsmine, sur la gestion sous contrôle d'une bombe à retardement écologique, que l'on aurait finalement tort de s'en faire puisque l'on vous dit tout. D'ailleurs, tous les acteurs de ce dossier n'ont qu'un mot à la bouche : transparence!